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Игорь Бутман принял участие  
в открытии  нового учебного корпуса 
Екатеринбургской детской школы 
искусств в Академическом 
Вчера состоялось открытие нового учебного корпуса 
Екатеринбургской детской школы искусств № 6 имени 
 К.Е. Архипова (Академика Парина, 33). В торжественной церемонии 
приняли участие народный артист Российской Федерации 
Игорь БУТМАН и глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ. Событие 
приурочено к Году педагога и наставника, а также к 300-летию 
Екатеринбурга. 

– Год назад мы открывали филиал детской художественной школы. 
Сегодня открываем музыкальную школу. Почему это значимо? Много 
детей увлекается музыкой, джазовым искусством. А то, что этот проект 
с самого начала поддержал Игорь Бутман, значимо вдвойне, – отметил 
Алексей Орлов.

Уже с 1 сентября музыкальную школу смогут посещать 200 детей. 
Помимо реконструкции учебных и вспомогательных помещений, была 
закуплена большая часть музыкальных инструментов: саксофоны, 
тромбоны, контрабасы, скрипки, флейты, электро- и бас-гитары, ударные 
установки, рояли, акустические пианино, а также звукоусилительное 
оборудование.

– Очень волнительно и почетно открывать музыкальную школу, где 
будут учить, в том числе, исполнению джаза, который в последнее время 
прогрессирует: появились молодые музыканты, многие профессионалы 
знакомят ребят с его лучшими образцами. Я рад, что здесь – 
в Екатеринбурге, где отличные музыкальные традиции, открывается 
новая школа искусств, куда придут настоящие будущие звезды мировой 
эстрады, – сказал Игорь Бутман. 

Наталья ШАДРИНА

Уральские музыканты готовы 
к выступлению на Первом фестивале 
юношеских симфонических оркестров 
Вчера в Екатеринбурге, в Уральской специальной музыкальной 
школе, состоялась открытая репетиция Уральского юношеского 
симфонического оркестра. 18 августа музыканты представят регион 
на Первом фестивале юношеских симфонических оркестров мира.

В Фестивале юношеских оркестров мира, который впервые пройдет 
в Москве с 18 по 20 августа, примут участие артисты из 18 стран. Так, на сцену 
Большого амфитеатра парка «Зарядье» выйдут музыканты из Молдовы, 
Сербии, Алжира, Узбекистана, Китая, Республики Корея, Израиля, Чили, ОАЭ, 
Колумбии, Боснии и других государств. 

Выступление Уральского юношеского симфонического оркестра 
запланировано на 18 августа, коллектив исполнит «Кармен-Сюиту» Бизе-
Щедрина. 

Напомним, что Уральский юношеский симфонический оркестр был 
создан в 2019 году по инициативе Уральской специальной музыкальной 
школы, учредителем выступило Министерство культуры Свердловской 
области. В составе коллектива – молодые музыканты из 21 населенного 
пункта Уральского федерального округа.

 В феврале 2022 года оркестр получил статус первого в России 
регионального филиала Всероссийского юношеского симфонического 
оркестра, руководителем которого является народный артист СССР Юрий 
Башмет.

Саксофонист, народный артист России Игорь Бутман и заслуженный 
деятель искусств РФ, дирижер оркестра «Уралбэнд» Анатолий Павлов 
на открытии корпуса Екатеринбургской детской школы искусств № 6

Музыкальная 
дипломатия 
В Екатеринбурге начала работу IX Летняя оркестровая академия 

Ольга ЗИМОЗДРА 

Вчера на базе Свердловской 
областной филармонии 
открылась Летняя 
оркестровая академия. 
В течение десяти дней 
19 молодых музыкантов 
из новых регионов 
России, Китая, Эквадора, 
Белоруссии, Узбекистана, 
а также ведущие артисты 
Уральского молодежного 
симфонического 
оркестра пройдут школу 
оркестрового мастерства  
и в составе Международного 
молодежного «Чайковский-
оркестра» дадут концерт 
перед свердловской 
публикой. 

Летняя оркестровая акаде-
мия – главный проект Между-
народного молодежного куль-
турного центра, действующего 
в Свердловской филармонии 
по инициативе Министерства 
культуры РФ при поддержке 
губернатора Свердловской об-
ласти. 

На торжественном откры-
тии Летней академии гостей 
поприветствовал директор 
Свердловской филармонии 
Александр Колотурский. 

– Очень приятно видеть мо-
лодые глаза. Хотя почему-то 
многие считают, что филармо-
ния – это про старшее поколе-
ние, но вот мы с вами видим, 
что это совершено не так. И то, 
что вы здесь, говорит о том, что 

мы с вами успешно продолжа-
ем традиции и развитие. На-
шим гостям повезло особен-
но, ведь совсем скоро прой-
дет 300-летие Екатеринбур-
га, в рамках празднования ко-
торого состоится концерт на-
шего международного орке-
стра,  – сказал Александр Коло-
турский. 

Действительно, на протя-
жении нескольких дней Лет-
ней академии ее ученики бу-
дут репетировать выступле-
ние, которое должно состоять-
ся 18 августа в Историческом 
сквере в рамках музыкально-
го марафона творческих кол-
лективов города и области. Од-
нако и на этом путешествие го-
стей на Урале не закончится: 
также они выступят в Алапаев-
ске и Нижней Синячихе. За-
вершится Летняя оркестровая 
академия 23 августа большим 
концертом в Свердловской 
филармонии. 

 Большая часть нынешней 
Летней академии – восемь че-
ловек – прибыло из КНР. Они 
уже успели прогуляться по 
Екатеринбургу и сравнить 
его с городами других стран, 
поскольку до этого им дово-
дилось бывать в Австралии, 
Франции, Германии, Сингапу-
ре и США. 

– У вас красивая страна и 
очень интересный город – Ека-
теринбург. Архитектура очень 
непохожа на нашу и на запад-
ную, и это тоже любопытно. 
А  еще нас удивила доброта 

местных жителей, особенно в 
метро. Если кто-то несет что-то 
тяжелое, прохожий обязатель-
но ему поможет, – улыбается 
дирижер из Китая Пэн Инфа. 

Преподаватель по классу 
скрипки из Китая Ин Су также 
поделилась рассуждениями о 
русской классической музыке.

– Для нас русская музы-
ка – это в первую очередь Чай-
ковский. И на примере данно-
го композитора мы видим, на-
сколько вы можете быть экс-
прессивны. А бурная реакция 
зрителей на концертах это 
подчеркивает, – говорит Ин Су.

Директор Луганской фи-
лармонии Вера Геций назвала 
общение музыкантов в рамках 
Летней оркестровой академии 
музыкальной народной ди-
пломатией на уровне профес-
сионального искусства.

– Ценно, когда музыка по-
зволяет понять друг друга, раз-
рушая региональные разли-
чия между людьми. Поэтому 
очень хочется, чтобы моло-
дежь из разных стран обща-
лась, – отмечает Вера Геций. – 
И еще один момент, ключевой 
аспект в искусстве – это, конеч-
но, ансамблевость. Но сегодня 
ведь многие хотят быть соли-
стами, забывая о том, что в ор-
кестре важен каждый инстру-
мент, каждый музыкант. Наде-
юсь, в Екатеринбурге об этом 
нам тоже удастся подробно по-
говорить.

Первая репетиция участников IX Летней оркестровой академии в Свердловской филармонии
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